

令和4年度

# 学校だより



No. 1

(校長室から)R4. 4. 20

令和4年度が始まって、間もなく2週間がたとうとしています。

澄み渡る青空と、満開の桜が彩るコントラストが目を楽しませてくれていたグラウンドも、今ではすっかり鮮やかな新緑に覆われています。

このたびの定期異動により、5名の教職員が、新しく知恵島小学校の一員として仲間入りしました。前年度までの職員、非常勤の職員も合わせて16名が、歴史ある知恵島小学校の素晴らしい伝統を受け継ぎ、少しでも発展させられるよう、誠意をもって学校教育に取り組んで行きたいと思えます。今後とも、皆様のご支援ご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。



4月8日の着任式・始業式は、コロナウイルス感染症の拡大防止に配慮して実施しました。例年のように体育館に全員が集まるのは避け、学校の放送を利用して行いました。転入者一人一人が放送室から転入の言葉を述べた後、児童を代表して6年生から歓迎の挨拶を受けました。とてもさわやかに立派な挨拶でした。その後、転入者が各学級を順番に回って、2～6年生のみなさんと初顔合わせをしました。

始業式も放送を使って行いました。私の年度始めという節目の目標として、楽しさいっぱいの知恵島小学校にしていきたいということを伝えました。そのために、みんなに「しっかり挨拶をしましょう。」「自分も周りの人も大切にしましょう。」「よく学び、よく遊びましょう。」の3つを心がけてほしいということをお願いしました。児童のみなさんも、新年度のスタートに際し、自分なりの目標を立てて頑張してほしいと思えます。

4月11日の入学式では、20人の新生が知恵島小学校に新しく仲間入りしました。担任の先生に導かれ、「1年生になったら♪」をBGMに、堂々と入場しました。呼名にも一人一人がしっかりと返事をすることができました。

入学式も、保護者と来賓2名、在校生は6年生だけと、出席者を絞っての開催となりましたが、新生も、6年生も最後まで素晴らしい態度で式に臨むことができました。



1年生のみなさん、保護者の皆様、ご入学おめでとうございます。入学式や教室でお話を聞く時の姿勢や態度がとっても良かったですね。もうすっかり知恵島小学校の一員です！



6年生のみなさん。式に臨む態度も、気持ちのこもった挨拶や校歌の演奏も、とても良かったです。下級生のお手本になっていましたよ！

教室で祝ってくれていた2～5年生を合わせると、今年度の総児童数は135名です。みなさん一人一人が楽しく感じられる学校生活を、いっしょに作り上げていきましょう。